



Mésanges Ecole Bilingue Montessori

1520 route des Mermes
Veigy, 74140

Phone: +33 9 53 89 75 36

direction@ecolemesanges.com

OFFRES D'EMPLOI (English below) 3-6 ET 6-12.

Nous recherchons un.e éducatrice.eur **anglophone** AMI pour la classe 3-6 et un.e éducatrice.eur ou assistant.e **anglophone** AMI pour la classe 6-12.

Les postes sont à temps complet, à pourvoir pour le 26 août 2024, CDD de remplacement, pouvant déboucher sur CDI. à Veigy-Foncenex (74).

L'école Mésanges Bilingue Montessori recherche deux personnes pour compléter son équipe. Vous intégrerez une équipe soudée, énergique et pleine d'humour.

Notre école est fondée sur trois piliers : Le respect de la pédagogie Montessori, le bilinguisme et la communication non-violente.

Les horaires de présence sont lundi, mardi, jeudi et vendredi de 7h45 à 17h.

Le salaire est en fonction de la convention collective de l'enseignement privé indépendant et de l'expérience. N'hésitez pas à nous envoyer votre CV et un mail expliquant ce qui vous amène vers nous !

Écrivez à direction@ecolemesanges.com à destination des directrices Olivia Gollain et Chantal Detournay.

We are seeking an english speaking 3-6 Montessori trained teacher and an english speaking 6-12 Montessori trained teacher.

It's for 2 full time position starting August 26th 2024 as a replacement until beginning of July 2025 in Veigy-Foncenex (74).

Mésanges Ecole Bilingue Montessori is seeking two persons to complete the team. You would be joining a fun, energetic and well versed team.

Our school is founded on three pillars: Respecting the Montessori pedagogy, bilingual education and Non-Violent Communication.

The schedule is Monday, Tuesday, Thursday and Friday from 7h45 to 17h.

The salary is in function of the Convention Collective de l'enseignement privé and experience

Do not hesitate to send your CV to direction@ecolemesanges.com and a letter of intent explaining what brings you to Mésanges. You can address it to the co-directors: Olivia Gollain and Chantal Detournay.